

# CHRONIK

*Angefangen hat es mit dem Kauf eines Grundstücks in Chemnitz-Borna durch Max Kluge, der mit seiner Frau Thekla 1907 die Gärtnerei gründete.*

*Tochter Johanna heiratete 1926 Erich Pause. Dies war ein Sohn von Rudolph Pause, welcher eine Gärtnerei in Chemnitz-Markersdorf bewirtschaftete.*

*Erich und Johanna führten beide das Geschäft auch durch die schwierige Zeit des zweiten Weltkrieges, trotz Schäden am Wohnhaus und im Gelände.*

*Nach dem Tod von Erich Pause 1965 führte sein Sohn Roland mit seiner Frau die Gärtnerei weiter. Sie trotzten mit Einfallsreichtum und fleißiger Arbeit der Mangelwirtschaft in der DDR und dem Genossenschaftsbeitritt.*

*Im Jahr der deutschen Einheit übernahmen Sohn Olaf mit Frau Sylvia den erfolgreichen Betrieb und belieferten fortan, wie auch schon der Großvater, den Stand auf dem Chemnitzer Wochenmarkt.*

*In der Chemnitztalstraße wurde 1992 ein Blumengeschäft eröffnet, und im Jahre 2007 konnte das 100-jährige Bestehen des Betriebes gefeiert werden.*

*Der Zusammenhalt in der Familie und die zuverlässige Arbeit aller hat diese langjährige Tradition möglich gemacht. Noch wichtiger: Über alle Zeiten haben die Chemnitzer Kunden dem Unternehmen die Treue gehalten.*

*Bereits zum jetzigen Zeitpunkt steht die nächste Generation in den Startlöchern.*

*Sohn Viktor studiert Gartenbau in Pillnitz und Tochter Franziska absolvierte eine Ausbildung zur Floristin.*